
12 Pièces

700 m²

Réf. 10079

11 900 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située au cœur de Mougins dans l'un des quartiers les plus prisés de la

Côte d'Azur, cette superbe villa allie charme, authenticité et luxe.Ayant

fait  l'objet  d'une  rénovation  complète  avec  extension,  cette  propriété

dispose  d'un  espace  de  vie  confortable,  lumineux  et  élégant.  A

seulement  quelques  pas  du  charmant  vieux  village  de  Mougins  qui  a

accueillit le célèbre peintre Picasso pendant de nombreuses années, ce

bien constitue un point de départ idéal pour s'immerger dans l'histoire

et la culture locale.La maison principale, entièrement en pierre de taille,

offre cinq chambres dont 4 ...

Located in the heart of Mougins, one of the most desirable residential areas on the

French Riviera, this stunning villa provides the ultimate luxury living experience.The

property has undergone meticulous renovation and extension, resulting in a stylish

and comfortable living space. With a prime location just  a short  distance from the

charming old village perched on the hilltop, it provides the perfect base to immerse

yourself in the local history and culture.The main house offers six bedrooms along

with  a  further  bedroom in  the guest  house,  making it  possible  to  host  guests.The

living and ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS
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